

COMUNICADO N°9

13 de mayo 2020

Estimada Comunidad

Esta semana hemos comenzado con las clases sincrónicas (clases presenciales online), se partió con las jefaturas de curso, dando la bienvenida y acogida a todos los estudiantes, por parte de los profesores jefes, además se entregaron lineamientos generales pedagógicos muy importantes para ir organizando todo el quehacer educativo en función de los objetivos de aprendizaje de cada asignatura de acuerdo a esta nueva realidad.

Desde este punto de vista, hemos desarrollado el siguiente horario de clases para esta semana, las asignaturas que se impartirán varían de acuerdo a cada nivel (primeros, segundos, terceros y cuartos medios). **El horario de la próxima semana se informará en el próximo comunicado, ya que se están haciendo algunas adecuaciones para optimizar el tiempo.**

HORA	LUNES	MARTES	MIÉRCOLES	JUEVES	VIERNES
9.00 a 10.00	x			x	x
10.10 a 11.10		x			x
11.20 a 12.20				x	
14.00 a 15.00		x	x		
15.10 a 16.10			x	x	

Lo central de toda esta organización pedagógica, es que los estudiantes participen activa, responsable y respetuosamente en cada una de las clases (cada docente puede ver quien está incorporado en la sala de clases virtual), por lo tanto, es de suma importancia que se conecten a la hora que especifica el horario y puedan resolver todas las consultas con sus profesores, en tiempo real, si es posible, o a través de otros medios que la plataforma ofrece y que iremos conociendo en el transcurso de las semanas.

Junto con todas estas actividades académicas, para nuestra institución, el bienestar de nuestros estudiantes, se ha convertido en un tema prioritario; queremos brindar todo el apoyo educacional, pero también, todo el apoyo y contención socioemocional, es por ello, que queremos reforzar el contacto con sus profesores jefes si es que surge algún problema en el contexto económico, emocional o psicológico, en este sentido, el desarrollo integral de los jóvenes es el eje que nos mueve como institución en estos momentos.

Estimada comunidad, estamos cimentando una nueva forma de aprender a través de los entornos virtuales, sabemos que **TODOS** estamos aprendiendo a manejar la plataforma digital que estamos utilizando, por consiguiente, la paciencia, la tranquilidad y el uso responsable, son elementos fundamentales para ir avanzando en este nuevo escenario educativo.

Queremos reafirmar que las clases virtuales a través de la plataforma, no tan solo buscan “hacer las clases”, sino, también generar un espacio de confiabilidad y seguridad entre los profesores y los alumnos, por cuanto se debe procurar un buen trato emocional y una comunicación basada en un lenguaje correcto, de esta forma, asegurar un aprendizaje de calidad y significativo que vaya más allá de la sola “entrega de contenidos”.

Por último, no nos cansamos de promover el autocuidado y el cuidado de los demás para salir adelante de esta pandemia. El **Director del Liceo, Silvio Cartes**, les envía un afectuoso saludo en el siguiente link <https://youtu.be/HBCMpWfq4ag>

EQUIPO DE GESTIÓN

LICEO POLITÉCNICO ANDES